

“MANEJO CORRECTO DEL WHATSAPP COMO FORMA DE COMUNICACIÓN EN LOS CURSOS”



Hoy en los colegios es muy común que apoderados creen grupos de WhatsApp con el propósito de buscar una participación más activa en el quehacer escolar de sus hijos.

Sin embargo, este mecanismo de comunicación no siempre es utilizado de manera beneficiosa o positiva, y en muchas ocasiones incluso, desvía el foco de preocupación desde lo escolar a asuntos de la vida personal.

En este aspecto, algunos apoderad@s al intentar solucionar situaciones particulares de sus hij@s, han involucrado de manera general al curso, o bien, creado conflictos con Profesores o entre los mismos estudiantes.



Muchos de estos conflictos (que se producen en base a poca, o distorsionada información de un tema), escalan y hacen que l@s estudiantes se involucren, o bien, crean incertidumbre frente a un hecho o situación en especial



¿Cómo hacer del WhatsApp un instrumento útil?

Les comparto unas sugerencias:



- 1- Utilice el WhatsApp del curso sólo para información general.
- 2- No nombre, ni emita comentarios o juicios de valor, sobre estudiantes (recuerde que son menores de edad y no deben ser expuestos)
- 3- Trate los problemas particulares directamente con el colegio a través de la instancia que corresponda: Profesor(a) de asignatura; Profesor(a) Jefe; Coordinaciones; etc.
- 4- No convierta el grupo de WhatsApp en la agenda diaria de l@s estudiantes.
- 5- Evite realizar comentarios que descalifiquen la labor docente o de otros apoderados, pues esto no contribuye a una sana convivencia.
- 6- Comparta información que genere un apoyo a la labor educativa.